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IGUALDAD DE CONDICIONES SIGNARÁ CAMPAÑA PARA
ELECCIONES INTERNAS DEL PSUV EN EL ESTADO VARGAS

Vargas, con miras a los comicios internos del próximo
28 de junio, el Partido Socialista Unido de Venezuela
(Psuv) inició este martes la campaña electoral interna,
regida por los principios de la igualdad y el respeto entre
los 12 precandidados y precandidatas que fueron
presentados en una rueda de prensa ante la opinión
pública.

El jefe de esta tolda en la entidad, Jorge Luis García
Carneiro, anunció desde el Salón de Usos Múltiples Hugo
Chávez de la Casa Ministerial de la Defensa, que el inicio
de este nuevo período de la democracia venezolana es
útil para poner a prueba la aplicación de la consigna
dejadas por el comandante de la Revolución Bolivariana,
Hugo Chávez, «unidad, lucha, batalla y victoria». «Es
momento de ponerla de manifiesto.

La unión de todos, por la que ratificamos que no hay
preferencias por ningún candidato; por el contrario,
estamos comprometidos con la victoria del partido, ante
todo. La lucha porque es la continuidad de los eventos
que se nos van presentado. En la medida que se nos
presentan dificultades no dejamos de luchar. La batalla,
que será para el mes de diciembre cuando se definan
los candidatos definitivos y, por supuesto, la victoria
segura», comentó.

Explicó que la campaña electoral se extenderá hasta el
próximo 26 de junio, es decir, cuatro semanas de las que
se desprende un cronograma que contempla recorridos
casa por casa, presentación ante organizaciones
populares, asambleas en cada una de las 198 Unidades
de Batalla Bolívar Chávez (UBCh) y la invitación al voto
del electorado varguense, que suma 269.725 personas,
a través de visitas a los medios de comunicación.

»Aquí no hay un Kino pues en Vargas se votará por una
sola persona (un solo circuito electoral) así que no hay
preferencias por un precandidato especial. Todos deben
competir en igualdad de condiciones», afirmó.

Sigue Pág. 3...

Sigue Pág. 3...

PODER POPULAR DEFINIO EL PLAN
NACIONAL DE COMUNICACION
ALTERNATIVA YCOMUNITARIA
Un total de 540
representantes de
473 medios
alternativos se
reunieron desde el
pasado viernes 17
de enero hasta ayer
(domingo) en el
Centro Nacional de
Formación Simón
Rodríguez, en San
Antonio de los Altos,
Miranda, con el
objetivo de construir
la planificación nacional de las políticas públicas para este
sector que se ejecutarán en el periodo 2014-2019.

El director general de medios alternativos, comunitarios
y organizaciones sociales del Ministerio del Poder Popular

LAS M.T.T CONTRIBUYENDO
AL DESARROLLO DEL
ESTADO COMUNAL…Pág. 5

LA INSCRIPCIÓN
DE °UNAMUJER°
EN LA PARROQUIA
CARAYACA, FUE
UN ÉXITO…Pág. 7

JOSÉ FÉLIX VALERA INVITÓ AL
PUEBLO A PARTICIPAR EN LAS
ELECCIONES INTERNAS DEL
PSUV…Pág. 10
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Nuestro Comandante Hugo Rafael Chávez
Frías acertadamente tenía claro la posi-
ción de la ultra Derecha, (valga decir la
Burguesía, nacional  y mundial), al igual
que ahora su pueblo y su Presidente
Obrero, esta clarito; en cuanto a la mani-
pulación mediática cuando él Comandante
eterno nuestro guía, se refiera; expresando
claramente.»
La burguesía es tan hábil con la manipula-
ción de la mente que logra muchas veces
poner en su defensa a los explotados».
«Son hábiles para que las víctimas de sus
estafas terminen defendiendo a quienes
las robó».

Por eso la burguesía se quedó siempre
con los espacios radioeléctricos, para
poder manipular las mentes, eso sí siem-
pre con las mentiras o medias verdades.
Queridos Camaradas, si existe la manipu-
lación de las mentes; atraves de los me-
dios, trabajando el subconsciente con
mensajes subliminales. Busquemos siem-

pre donde está la verdad, no nos cerremos .

La derecha siempre se muestra por su odio y
mentiras.
Por eso nosotros venceremos!. Por tener siempre
como sur la verdad, la justicia y la igualdad! Nun-
ca como ahora, el terrorismo mediático fue tan
intenso, en este mundo globalizado, donde una
mentira provoca guerras, destrucción de pueblos
enteros y al final como siempre tratan de utilizar
sus enormes recursos mediáticos para engañar y
confundir a la opinión pública

En el presente, vivimos una verdadera guerra de
la información, la cual ataca a nuestro líderes de
la Revolución.

Al igual una guerra económica feroz; que no es
sino una guerra entre los que distorsionan y mani-
pulan la información y los que luchan por hacer
saber la verdad, y que refleja y es consecuencia
de la lucha más importante.

#ApoyoADiosdado

«ENFERMED«ENFERMED«ENFERMED«ENFERMED«ENFERMEDADESADESADESADESADES
DEL HÍGADO»DEL HÍGADO»DEL HÍGADO»DEL HÍGADO»DEL HÍGADO»

Si una persona come muchos alimentos ricos en grasas,
azúcares y alcóhol, su hígado puede deteriorarse. El
hígado es el principal desintoxicante del organismo;
elimina y neutraliza toxinas, medicamentos, nicotina y
alcohol de la corriente sanguínea; también almacena la
glucosa en forma de glucógeno para mantener la
concentración adecuada de glucosa en sangre, produce
proteínas importantes y descompone los excesos de
proteínas; produce la bilis para descomponer las grasas
y hacerlas digeribles.

Estas funciones se ven alteradas debido al deterioro del
hígado por enfermedades como la hepatitis, por exceso

de medicamentos, drogas y/o alcóhol.  Para disminuir la
carga de trabajo del hígado, es mejor seguir una dieta
con un bajo contenido de grasas animales, de azúcares,
de café o té, evitar el alcóhol y alimentos muy
condimentados, y aumentar los alimentos ricos en
vitamina C (frutas cítricas como naranja, limón, toronja,
guayaba), vitamina B12 (hígado, pescado), ácido fólico
(hígado, verduras de hoja verde).

En la actualidad es muy común enfermar a causa del
ritmo de vida que se vive, porque hay que comer fuera de
casa, el tráfico, las prisas, las modas, etcétera; por esto,
es muy importante tratar de cuidar la alimentación,
relajarse, disminuir o quitar de los hábitos el fumar, el
beber alcóhol, de tomar café, si se quiere consumir café
que sea descafeinado; aumentar el consumo de frutas y
verduras y de agua, ejercitarse de 20 a 30 minutos diarios,
preferentemente el ejercicio cardiovascular, esto ayudará
a la relajación, a obtener energía, y estar más saludables
física y mentalmente.
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Los prencandidatos a la Asamblea
Nacional (AN) que irán a los comicios
son

Aille Falcón,

Anderson Morillo,

Daniel Giusto,

Evelyn Campelo,

Leyren Moscatello,

José Félix V alera,

María Del Valle Carneiro De García,

Miriam González,

Oswaldo V era,

Romel Parra Blanco,

Rudy Puerta

y Simón Escalona.

Financiamiento

Los fondos de esta campaña
provendrán de la rifa que de un vehículo
cero kilómetros, dos motos nuevas y
un combo de nevera, cocina y lavadora.
El costo del ticket será de 200 bolívares
y el sorteo se efectuará el 11 de junio.
Adicionalmente se realizará una
jornada de Un Día de Salario para la
Revolución, dirigida a la militancia,
prevista para el 15 de junio.
Para quienes lo deseen podrán
acceder a la domiciliación bancaria, a
través del Banco de Venezuela, para
que le descuenten el monto acordado
de forma automática.

Por su parte, Carlos Alcalá Cordones,
en su calidad de miembro del Psuv,
auguró que debido a la selecciones
desde las bases de los precandidatos,
el pueblo militante saldrá a votar de
forma masiva.

«Vamos a elegir los mejores para que
nos vayan a representar en la Asamblea
Nacional, así que sigamos dirigiendo y
fortaleciendo el legado de nuestro
comandante eterno y supremo, Hugo
Chávez, y apoyando al presidente
Nicolás Maduro, y para eso vamos a
estar en unidad», instó.                   AVN

para la Comunicación y la Información (Minci), Reinaldo Escorcia, informó
que durante estos tres días las 540 personas se dividieron en 18 grupos
de trabajo para debatir sobre los temas de formación, producción de
contenidos, alternativas de sustentabilidad y uso responsable del medio
radioeléctrico.

Escorcia aclaró que en el evento es la continuidad de un encuentro previo,
realizado en diciembre pasado, del cual surgieron propuestas concretas
que fueron extensamente analizadas en esta oportunidad para mejorarlas,
ampliarlas, ajustarlas o desecharlas, según el caso. Durante la jornada
final realizada el resultado del debate se sistematizó para transformarlo
en el plan de trabajo que seguirán las instituciones del estado en
acompañamiento del ejercicio del Poder Popular en el área de medios
alternativos y comunitarios.
«El resultado final de este encuentro es el Plan Nacional de Comunicación
Alternativa y Comunitaria 2014–2019, producto de un trabajo plural y
democrático. Es la primera vez en el mundo que un grupo de colectivos,
como representantes del Poder Popular, construyen un plan de
comunicación alternativa y comunitaria para trabajar con el
acompañamiento de las instituciones del Estado, acotó Escorcia.

ENSEÑANZA EN LOS PROPIOS MEDIOS
Respecto a la formación, el servidor público informó que una de las
principales propuestas es crear núcleos de enseñanza dentro de las
propias estaciones de radio, televisión o medios impresos comunitarios
y alternativos, con programas creados a partir de las sistematización de
las experiencias directas de cada una de estas unidades de comunicación
popular.

Se acordó que los movimientos sociales que quieran integrar un medio
alternativo o comunitario deberán pasar por un proceso de formación
diseñado por las propias comunidades que ya tienen experiencia en el
área. En el caso de la autosustentabilidad, Escorcia mencionó que se
realizará un diagnóstico de las necesidades reales que existen en los
medios comunitarios y alternativos del país «para que el Estado en su
integralidad asuma la responsabilidad del fortalecimiento integral» por
medio de un plan de financiamiento.
En cuanto a los contenidos, los colectivos determinaron orientar sus
esfuerzos para diseñar y emprender producciones orientadas hacia la
pacificación del país, en contra de la guerra económica impulsada por
sectores de la derecha y a favor de la puesta en valor de los elementos
tradicionales que nos identifican como pueblo.
«Dentro de el tema de la producción de contenidos se propuso también
la creación de periódicos de propiedad colectiva de circulación mensual,
elaborados por los comunicadores populares en cada entidad federal,
que estarán al servicio de las comunas en construcción y movimientos
sociales en general», declaró Escorcia.
Está prevista la integración de portales o blogs de colectivos venezolanos
y argentinos, que a su vez se puedan retroalimentar con contenidos de
comunidades organizadas en Latinoamérica. En esta misma línea de
ideas se mantiene la propuesta de crear una agencia de noticias
comunitaria.  Gracias a un acuerdo asumido en el encuentro de diciembre
por parte del comisionado de comunicación popular del Minci, Rolando
Corao, «se acordó la impresión de forma inmediata de periódicos
alternativos y comunitarios como un apoyo progresivo que prestará el
Estad venezolano a los medios de comunicación impresa de este sector»,
agregó Escorcia.

Se espera que a partir de esta iniciativa las imprentas estatales transfieran
esta  responsabilidad a una futura red de imprentas comunitarias que
funcionen, además, como alternativas socioproductivas.  Según Escorcia,
en lo que le corresponde al Minci en la próxima etapa del gobierno de
calle se emprenderá la ejecución de este Plan Nacional de Medios
Alternativos y Comunitarios, comenzando con un diagnóstico general
del sector para el posterior acompañamiento en el fortalecimiento de
estas unidades de comunicación popular.            Luis Jesús González Cova

 ...Viene Pág. 1
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SEDE DE LA UNEFA PRESENTA 75% DE
AVANCE FÍSICO EN SU SEGUNDA ETAPA
Un 75% de avance físico en
su segunda etapa de
ejecución presenta la
estructura donde funcionará
la Universidad Nacional
Experimental Politécnica de
la Fuerza Armada
Nacional (Unefa), que
construye la Gobernación del
estado Vargas, a través del
Instituto de Infraestructura.

El coronel José Manuel
Suárez, secretario general
de gobierno y presidente de Infravargas, indicó que la nueva sede
ubicada en la parroquia Maiquetía se levanta gracias a los recursos
aprobados por el Fondo de Desarrollo Nacional (FONDEN) y
comprenderá una matrícula aproximadamente de 7.000
estudiantes.

«En esta etapa reforzamos la edificación y demolimos las losas
del techo que estaban deterioradas, además estamos trabajando
en los cerramientos, en las instalaciones eléctricas, sanitarias y
mecánicas y adaptando los ascensores para las personas con
discapacidad», aseguró.
 
El presidente de Infravargas recordó que para el gobernador Jorge
Luis García Carneiro la prioridad es la educación de los
muchachos. «El general se preocupa por el crecimiento
académico de los jóvenes y por eso estamos trabajando sin
descanso para garantizarles una universidad moderna donde
podrán estudiar carreras como ingeniería, medicina, turismo,
aduana, entre otras», dijo.   La construcción que se desarrolla en
el sector Pariata fue aprobada por el Presidente de la República,
Nicolás Maduro, por medio del Gobierno de Calle con un total de
150 millones de bolívares, inició a finales del 2014 y consta de
tres etapas de ejecución.

EJERCICIO INDEPENDENCIA 2015 SE
LLEVA A CABO EN VARGAS DE LA MANO
DE CIVILES Y MILITARES

Con seis comités de trabajo establecidos, se lleva a cabo el
entrenamiento conjunto Ejercicio Independencia 2015 en los
espacios de la antigua Almacenadora Caracas, en Catia La Mar,
con la participación de efectivos militares, civiles y representantes
de instituciones gubernamentales.

Este ejercicio, que hoy se lleva a cabo en cinco estados del país,
es organizado por el Órgano de Dirección para la Defensa Integral
(ODDI), y se plantea dispositivos de acción en caso de eventos
naturales, situaciones de desorden público o ataque por parte de
una nación extrajera.

Están presentes el mayor general Luis Motta, jefe nacional de las
ODDI; además del comandante de la Redi Central, mayor general
Benavides Torres; el gobernador Jorge Luis García Carneiro, y el
alcalde Carlos Alcalá Cordones.
                                                                                              AVN

SE INSTALA COMISION MIXTA
ENTRE EL I.N.T.I  Y EL
CONCEJO MUNICIPAL DE
VARGAS

Con la finalidad de acompañar, asesorar,
promover la atención primaria de los
productores agrícolas dentro del Municipio se
ha instalado comisión mixta entre la
Coordinación del I.N.T.I y Concejo Municipal, así
lo indica el Presidente del ayuntamiento
Concejal Carlos Andrade

El objetivo general está enfocado en activar
trabajo de campo en los asentamientos
campesinos con ello garantizar mejor atención
directa del sector;celebrar jornada de registro
único de productores agrícolas, promover y
garantizar la entrega oportuna de los
instrumentos agrario.

Asi como tambien, contralor por el buen uso
de las tierra y cuidos de nuestras aguas,
incentivar la producción agrícola dentro del
municipio, llevar a los planteles con el C.I.A.R.A
y el I.N.I.A  talleres de formación Huertos
escolares, agricultura urbana producir desde
tu hogar, como también promover la siembra
de la Moringa y la Morera, Acoto Carlos Andrade

Para finalizar Marcelino Alcalá, quien
acompañado de su equipo de trabajo presento
al cuerpo de concejales presente en Comisión
de mesa, Carlos Gámez, Loren Mata, José
Ramos, Deisi Ferrer y Agustín Camacho
informe de gestión 2014

Y ratifica en nuestro Municipio existe más de
42 mil hectáreas aptas para la producción de
las cuales solo unas 3.200 hectáreas están
produciendo, siendo la Parroquia de
Carayaca  con más del 80% la de mayor alta
producción.

                                      Prensa Presidencia CMBMV.
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LAS M.T.T CONTRIBUYENDO AL DESARROLLO DEL ESTADO
COMUNAL

Contribuyendo al desarrollo del Estado Comunal , los voceros y voceras de las Mesas Técnicas de
Telecomunicaciones de La Parroquia Carayaca, eje oeste costa montaña nos hemos propuesto
desarrollar un plan que involucran cuatro áreas de trabajo:
Defensa integral de la Patria
Acceso, democratización y transferencia de servicios y productos de CANTV y MOVILNET
Proyectos socio productivos y culturales
Apoyo y fortalecimiento a las actividades comunitarias.

Promoviendo la educación y el trabajo liberador como proceso fundamental para el desarrollo
local con justicia e igualdad social.
En articulación con CANTV socialista a través de la Gerencia de Fortalecimiento al Poder Popular del
Estado Vargas, Consejos Comunales, Comunas y otras organizaciones de base estamos desarrollando
un ciclo de talleres socio políticos y técnicos.
Los talleres de «Electricidad básica residencial» y el de «Los Consejos Comunales y su participación
en la defensa integral de la Patria» comenzaron los días sábados a partir de las 9:00 a.m en la Esc.
Rafael  de Carayaca al lado de los bomberos.
La invitación esta abierta a las comunidades organizadas para que participen en la planificación y el
desarrollo de nuestras actividades.
Puntos de contacto:
0426-512 28 31
0416-334 21 23
0416-132 48 74
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CONSTRUIRÁN 27 COMISARÍAS DE
PATRULLAJE INTELIGENTE EN
VARGAS

Vargas será el estado piloto para la incorporación de las
nuevas estrategias en materia de prevención y seguridad
ciudadana que ha diseñado el Ministerio del Poder Popular
para las Relaciones de Interior, Justicia y Paz.  Así lo dio
a conocer el viceministro de Seguridad Ciudadana,
general de brigada Manuel Pérez Urdaneta durante la
reunión de trabajo que sostuvo con el secretario de
Seguridad Ciudadana de Vargas, Andrés Goncalves, y
directivos de los cuerpos de seguridad.

El Plan del Ministerio contempla la construcción de 2.294
comisarías de Patrullaje Inteligente en todo el país.
«Comenzaremos en Vargas a solicitud del general en jefe
Jorge Luis García Carneiro quien siempre ha mostrado
preocupación por garantizar la paz en su estado. Además,
observamos los excelentes resultados que se han
obtenido en la región en la lucha contra la delincuencia.

En el Litoral está prevista la construcción de 27 comisarías
las cuales deberían estar ubicadas en el seno de las
comunidades populares, lo que permitirá a los
funcionarios articular y resolver ante cualquier
problemática que se presente», explicó el Viceministro.
Dotación de equipos de última tecnología, teléfonos
inteligentes, inmobiliario y la construcción de las
estructura será asumido por el Ministerio.  Transcendió
que cuentan con los recursos para ejecutar el plan a corto
tiempo, por lo que solicitaron a las autoridades presentes
iniciar el trabajo según las orientaciones dadas.

En este sentido, Andrés Goncalves fue designado como
el coordinador regional del Plan de Patrullaje Inteligente.
Tendrá entre otras responsabilidades la identificación de
los espacios o terrenos en donde funcionarán las
comisarías, así como el  desarrollo de la propuesta que
será presentada al ministro González López.

A la reunión que se realizó en el salón de conferencias
del 171 asistieron el director del Observatorio de
Seguridad Ciudadana, profesor Jesús Escobar; el
comandante de la Guardia Nacional Bolivariana, general
Juan Pedro Grillo; almirante Carrión, segundo
comandante de la ZODI Vargas; comisionado jefe Lenny
Leonardi, director de Polivargas; y el director de la Policía
Municipal, coronel Tomás Blanco
   Prensa Secretaría de Seguridad Ciudadana estado Vargas

INCLUIR A 700 NIÑOS Y
ADOLESCENTES ES LA META DE
PLAN MUNICIPAL DE NATACIÓN EN
VARGAS

Con la finalidad de alejar a
los adolescentes del ocio,
las drogas y el
sedentarismo, en el estado
Vargas, litoral central del
país, se extendió el Plan
Municipal de Natación para
abarcar a jóvenes de 13 a
17 años de edad, a fin de
llegar a una matrícula de 700
inscritos, quienes podrán
incorporarse a esta
disciplina deportiva de forma
gratuita.

Esta iniciativa se desarrolla
en las piscinas de la
Escuela Naval de la Armada
Bolivariana, en Catia La Mar,
y en la sede de la Oficina
Coordinadora de Hidrografía
y Navegación (Ochina), en
Maiquetía. «Se han inscrito
más de 90 adolescentes.
Actualmente tenemos en la
Escuela Naval 220 inscritos,
y en Ochina, 120 más.
Próximamente estaremos
abriendo otro punto en Los
Corales, donde aspiramos a
tener entre 150 y 200 niños.
Cuando culminemos las
inscripciones de este nuevo
grupo de adolescentes,
esperamos rondar los 700
inscritos», señaló el

coordinador del
programa, el
waterpolista ÓIiver
López.

Incluir a los
adolescentes fue
una decisión del
alcalde de Vargas,
Carlos Alcalá
Cordones, como
una medida para

atender esta población.
«El municipio priorizará
estas edades de la
adolescencia, porque es
cuando los chamos se
nos descarrilan, van al
ocio, entran en la
delincuencia, al consumo
de drogas y el embarazo
temprano; por eso,
nosotros vamos a
intervenir», explicó
López.

Los interesados deberán
acudir a la sede del
Instituto Municipal de
Deporte y Recreación
(Imdere) en La Guaira,
para formalizar su
inscripción. Para ello, el
participante deberá llevar
la carta de residencia,
partida de nacimiento o
cédula de identidad,
copia de la cédula del
representante, una
fotografía tipo carnet y, de
ser necesario, un informe
médico que especifique
si presenta alguna
condición especial.
«También tenemos
atención para niños y
adolescentes de la
diversidad funcional»,
acotó el deportista.

========================================
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M Á S  D E  4 0 0
C E L U L A R E S
VENDIDOS A PRECIOS
JUSTOS A CONSEJOS
C O M U N A L E S  E N
VARGAS
Vargas, a través de las Mesas
Técnicas de Telecomunicaciones
de los consejos comunales de las
parroquias Caraballeda, Naiguatá y
Maiquetía, se realizó una jornada de
venta de más de 400 teléfonos
celulares Movilnet, marca ZTE
modelos Kiss y V165, a precios
justos.

La actividad, que forma parte de las
jornadas realizadas en el marco de
la celebración del octavo
aniversario de la Nacionalización
de Cantv y sus empresas  Filiales,
se llevó a cabo en el Centro de
Aproximación Visual y Control de
la Tecnología de la Información y las
Comunicaciones de la
Gobernacion de Vargas.
Los equipos celulares de alta gama
y baja gama fueron vendidos a
precios justos al pueblo, que
oscilan entre 3.000 y 3.200
bolívares, respectivamente.
La vocera de Telecomunicaciones
del Consejo Estadal Presidencial
de las Comunas en Vargas, Eglia
Lárez, afirmó que este operativo es
el primero de gran magnitud que se
realiza a través del Poder Popular,
donde también están siendo
atendidos trabajadores de la
Gobernación. Hoy más de 350
personas de los consejos
comunales están siendo
atendidas, además de otras 100
por parte de las instituciones
estadales. En una próxima
oportunidad, se harán nuevas
jornadas en Catia La Mar, Urimare,
Carlos Soublette, para que la
distribución de teléfonos sea
equitativa», expresó.

Para participar en próximas
jornadas, los consejos comunales
debe articular, a través de sus
voceros de Telecomunicaciones,
con la Mesa Técnica de
Telecomunicaciones de Cantv y
con los voceros de Consejo
Estadal Presidencial de las
Comunas en la entidad.
Estas jornadas se realizan
producto de la nacionalización de
la Cantv, hecho que ocurrió el 21
de mayo de 2007 por decreto
presidencial firmado por el
comandante Hugo Chávez, líder de
la Revolución Bolivariana.       AVN

LA INSCRIPCIÓN  DE °UNAMUJER°  EN LA
PARROQUIA CARAYACA, FUE UN ÉXITO

La inscripción  de °UNAMUJER°
en la parroquia carayaca,
demostró una ves más que
carayaca es chavista. Nos
informó la camarada Francis
Ordaz, que fuimos  el segundo
estado con mayor registro a nivel
nacional y la Primera  parroquia
fue Carayaca ; que registro a más
de seis (6) mil mujeres de la
patria.

Acotando Francis Ordaz, que
realizara  una segunda oleada de
registro , en las cuales al igual que
en la primera  fase  trabajaron las

camaradas Marisol León, María
Díaz, Isora Mendoza entre otras.
El principal Objetivo es ser Mujer
revolucionaria, trabajadora, ama de
casa, estudiante, indígena,
campesina, miliciana,
conformemos desde todos los
espacios, una organización
popular, democrática, amplia,
plural y diversa que garantice la
defensa de nuestros derechos.
Ese pues es el llamado de
UNAMUJER .( La Unión  Nacional
de Mujeres),  para mayor
información  está la pagina
WWW.unamujer.org.ve

                                                       G.F
_______________________________________________________________________

AVANZA CONSTRUCCIÓN DE VÍAS AGRÍCOLAS
EN CARAYACA Y CARUAO

Dando continuidad a la
recuperación de las vías agrícolas
de la entidad, la Gobernación del
estado Vargas, a través del Instituto
de Infraestructura ejecuta con
eficiencia los trabajos en más de
10 sectores campesinos de las
parroquias Carayaca y Caruao.

El coronel José Manuel Suárez,
secretario general de gobierno y
presidente de Infravargas informó
que en Peñita Arriba llevan
intervenidos 360 metros lineales,
180 con un ancho de cinco metros
y otros 180 de 2.50 metros; en
Topo Farallón van 250 metros
lineales y se mantienen trabajando
en El Raizudo, La Peñita,
Petaquire, La Alegría, El Naranjal y
El Cambural.

En cuanto a la parroquia Caruao
explicó que en San Rafael de
Todasana llevan 372 metros lineales
por cuatro metros de ancho y en San
Jorge 575 metros ejecutándose por
medio de dos frentes de trabajo con
2.50 de ancho.

En este sentido, el coronel Nelson
Quijada, nombrado nuevo gerente de
vialidad de Infravargas indicó que en
una semana que lleva de trabajo han
avanzado de manera considerable.

«Estamos dándole respuesta a
nuestro pueblo y siguiendo las
instrucciones del gobernador Jorge
Luis García Carneiro para cambiarle
el rostro a la entidad», aseguró…
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PROGRAMA DE FORMACIÓN SOCIALISTA FORTALECE BASES
IDEOLÓGICAS DEL PSUV

49 jefes y jefas de los Círculos de Lucha Popular,
culminaron Programa de Formación Socialista
«Comandante Eterno Hugo Chávez, en el estado
Vargas, ideológias de la Revolución Bolivariana, a
través del estudio de la historia.

El gobernador Jorge Luis García Carneiro, quien
felicitó a la militancia psuvista por su participación
«hoy el país atraviesa momentos duros donde es
importante que nuestro pueblo cada día este más
consciente del engaño y manipulación de la derecha
venezolana

El curso de formación se desarrolló del 11 al 15 de
mayo en la sala de Playa Grande, donde se
desarrollaron los módulos V y IV, debatiendo temas
como: valores del contenido del Plan de la Patria,
objetivos históricos, logros y desafíos del proceso
revolucionario entre otros.

Cabe destacar, que la actividad contó con la
ponencia del diputado José Félix Valera, el
presidente del Consejo Legislativo Arnaldo
Moscoso, el prefecto Roybert Sojo entre otros.

                               Prensa Despacho Gobernación de Vargas

PUEBLO Y MILITARES DE VARGAS SE ORGANIZARAN

El gobernador de la entidad costera, Jorge Luis García
Carneiro, explicó que la actividad consiste en «organizar
al pueblo con diferentes misiones para atender cualquier
problema que se pueda presentar al país o al estado.
Pueden ser problemas de invasión de fuerzas
extranjeras, desórdenes públicos, como las guarimbas,
o un hecho natural, como deslaves, movimientos de
tierras o tsunamis».

Para este ejercicio se conformaron seis comisiones en
las áreas de política, social, economía, justicia y orden
interno, gestión de riesgo, telemática e información.

Cada una realizará una exposición para dar a conocer
cómo debe ser la actuación en cada una de estas
situaciones, las articulaciones necesarias y las

responsabilidades de los entes participantes, de la mano
con el pueblo organizado.

El presidente del Consejo Legislativo de Vargas, Arnaldo
Moscoso, explicó que la intención de la iniciativa es formar
a todos los integrantes de las Unidades de Batalla Bolívar
Chávez (UBCh) en la entidad, es decir, unas 198.000
personas. Ellas constituyen las unidades básicas de
organización del Partido Socialista Unido de Venezuela
(Psuv).

Esta actividad se ejecuta bajo los lineamientos del Estado
Mayor para la Defensa. Este lunes se realizó para ello,
en las instalaciones de la estatal Logicasa, una primera
práctica del ejercicio del próximo sábado.
El ejercicio Independencia 2015 comenzó a realizarse en
enero en los distintos estados del país.
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Los invit amos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Particip ación!
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Distribución gratuita

DAYGLE PINTO.

EL FISICO ES DE

Ayudando al  nuestro mundo desde nuestro espacios.

En el hogar cámbiese a energías renovables.    - si
utiliza agua caliente en la ducha, en el lavamanos o en
el lavaplatos, intente regular su temperatura, según la
estación en que esté . - no ocupe su lavadora todos los
días y use sólo cargas completas. lave con agua fría,
los detergentes actuales tiene mejor rendimiento.  - abra
su refrigerador en forma programada y ciérrelo bien lo
antes posible. espere que la comida se enfríe antes de
ponerla en el refrigerador. ubique el refrigerador lejos
de la cocina. descongélelo regularmente.    - luego de
sacar la comida del refrigerador, trate de devolver lo
antes posible lo que quiere desea volver a guardar en
su interior, para que no se tempere con el calor exterior
y pierda frío. el refrigerador deberá volver a enfriarla
. - opte por una ducha rápida en vez de un baño largo.
el calefont genera gases de invernadero y no es
obligatorio ducharse todos los días.    - para descongelar

sus alimentos sáquelos del freezer con tiempo la noche
anterior, si no lo hizo pruebe dejando el producto congelado
en contacto con el metal del lava platos o sobre la bandeja
metálica del horno, el metal dispersa el frío y descongela
con rapidez. evite descongelar con el microondas.    - actúe
en su entorno convenciendo a los demás de la urgencia
de tomar las medidas enunciadas y de la necesidad de un
urgente cambio de actitud ante el calentamiento global.
electrodomésticos:    - compre electrodomésticos o equipos
electrónicos de bajo consumo, elija los que ahorran
energía. vea los top ten de europa, en estados unidos
busque la etiqueta de la estrella de la energía.       - apage
el televisor, computador, pantalla o luces si no las está
ocupando. puede ahorrar hasta 87 kg de co2 al año.
  - enchufe su televisor, toca dvds, computador, monitor,
impresora, microondas, cargadores de móviles o lámparas
en una zapatilla de enchufes provisto de un interruptor, de
modo de poder cortar totalmente la energía a estos
aparatos cuando no los esté utilizando, ya que sigen
consumiendo pequeñas cantidades de corriente aunque
se encuentren apagados. esto es mejor que
desenchufarlos directamente, que puede dañar el enchufe.
electricidad y podría dejar de producir unos 500 kilos de
co2 al año. - desenchufe el cargador del teléfono móvil al
finalizar la carga. iluminación: - cámbiese lo antes posible
a ampolletas fluorescentes de bajo consumo. a la larga
son más baratas, duran más que las incandescentes y
ahorran hasta un cuarto de electricidad.
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Debemos saber que
1 sola hoja de papel
requiere 370 cm3 de
agua limpia.

          PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.
                                  ¡CUIDARAS EL PLANETA!
                                     !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                         ¡AHORRA AGUA!“Por cada 1.000

kilogramos de
p a p e l  q u e
r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

JOSÉ FÉLIX VALERA INVITÓ AL PUEBLO A PARTICIPAR EN LAS
ELECCIONES INTERNAS DEL PSUV
El diputado al Consejo Legislativo del Estado Vargas, José
Félix Valera, exhortó a la militancia revolucionaria y
chavistapara que participe en las elecciones internas del
Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), previstas
para el próximo domingo 28 de junio, cuando se elegirán
a los candidatos a diputados de la Asamblea Nacional
por esta tolda política.

Consideró que esa contienda interna, será un preámbulo
a la contundente derrota de la oposición venezolana, por
parte de la Revolución Bolivariana, en el contexto de las
elecciones parlamentarias que serán convocadas por el
Consejo Nacional Electoral para este año 2015.  Valera
aseguró, durante un contacto con AN radio 102.3fm, que
esa contienda interna permitirá continuar con el
fortalecimiento del Psuv, que desde el año pasado se ha
sometido a un proceso de reorganización popular, con la
participación de la militancia revolucionaria, lo que permitió
la elección de los delegados del Congreso Nacional, los
delegados del Congreso Juvenil, los jefes de Círculos de
Lucha Popular, jefes de las Unidades de Batalla Bolívar
Chávez y se postularon los precandidatos a las
elecciones parlamentarias.

En ese contexto, el parlamentario socialista rescató las
ideas y estrategias políticas que dejó el comandante
supremo de la Revolución Bolivariana, Hugo Rafael
Chávez Frías, sobre la democracia participativa y
protagónica de los pueblos en el mundo, como
mecanismo fundamental para transformar la sociedad.
Sobre ese particular, afirmó que la democracia es el
camino para transitar hacia la paz, hacia el socialismo y
hacia un país libre de confrontaciones políticas. «La
democracia, la participación popular y el voto de todas y
todos, sin duda se convirtió en uno de los más importantes
legados de Hugo Chávez, insistió.

«La amenaza más grande, que considera tener el
imperialismo por parte de Venezuela, es el voto y la
conciencia que han venido desarrollando las venezolanas
y los venezolanos sobre la soberanía y autodeterminación
de nuestro pueblo», expresó.

En ese sentido, Valera exhortó a la militancia del Partido
Socialista Unido de Venezuela y demás partidos aliados,
para que participen activamente en los venideros
procesos electorales y para que no dejen de ejercer su
derecho al voto el próximo 28 de junio, cuando se llevarán
a cabo las elecciones internas de la tolda revolucionaria,
en el contexto de las elecciones parlamentarias 2015.

Asimismo, el
legislador y
e c o n o m i s t a
reflexionó sobre
la importancia y
repercusión que
tiene en el
desarrollo de la
nueva sociedad,
el voto de los
h o m b r e s ,
mujeres y
jóvenes de

buena voluntad que son el pilar del proceso de
transformación política y social.

«La oposición tiene bien claro cómo se convirtió el voto
en un instrumento tan importante, que tratan de
minimizarlo y restarle importancia; así como ridiculizar
los procesos electorales internos del PSUV», manifestó.

Indicó que la derecha no puede ir a procesos internos
porque demostrarían lo débil que esta su base electoral,
«se desnudarían ante las elecciones evidenciando que
ya nadie participa en los llamados de la oposición, ni
siquiera en sus convocatoria a movilizaciones de calle
porque no tienen respaldo social», aseveró Valera.

En ese contexto, dijo que la MUD hará elecciones interna
solo en algunos circuitos del país, con la finalidad de
cumplir con requisitos legales, pero «sabemos que allí
lo que hay, es un gran negocio porque los venezolanos
que quieran participar en las internas de la oposición,
deben pagar 150.000 bolívares solo para inscribirse,
mientras que la candidatura oficial y definitiva debe
cancelarse en dólares», apuntó.Por otra parte, el
parlamentario afirmó que a diferencia de los partidos
aliados a la Mesa de Unidad Democrática, el pueblo
venezolano ha ampliado su nivel de participación en el
proceso revolucionario, socialista y chavista que inició
el comandante Chávez y que continúa el presidente
Nicolás Maduro a través del Partido Socialista Unido de
Venezuela.

«El Psuv garantiza la igualdad de participación de todas
y todos los venezolanos, tanto en el proceso de
postulación como en el financiamiento de la contienda
interna, que sin duda se caracteriza por el debate, la
discusión y mucha participación política», concluyó.
                                                                    Prensa CLEV.-
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SE UNEN COMUNAS EN CARAYACA PARA
CONSTRUIR CENTRO DE ACOPIO
Con la transferencia de
8.000.000 millones de bolívares
fuertes a las Comunas HUGO
CHAVEZ y AL RESCATE DE
NUESTRAS RAICES  integrada
por (28) Consejos Comunales
del sector productor agrícola en
Carayaca se tienen planteado
construir Centro de Acopio, así
lo indica el Concejal Carlos
Andrade

Garantizan la participación
protagónica del Poder Popular
organizado con los recursos
asignado por el Ministerio de las
Comunas en primera fase,
tienen el reto de organizar al
sector productor de la localidad
y arrimar sus productos a los
espacios a costos socialistas y
con ello garantizar a los
pobladores del  municipio la
facilidad de adquisición de los
diferentes rubros agrícola y
pesquero, acoto Carlos Andrade

Carlos Andrade, destaca la
integración del Comité Regional

Agrícola Socialista Vargas en
especial el INTI,   viene
desarrollando el acompañamiento
en la formación técnica de los
voceros y voceras comunales en
las aéreas de Planificación,
Administración y  Talento Humano
enmarcado en garantizar el
manejo eficiente y transparente
del presupuesto asignado como
también la entrega oportuna de
los diferentes instrumentos
agrarios

Para finalizar el Presidente de
Concejo Municipal Concejal
Carlos Andrade, felicita a tod@s
l@s vocer@s  comunales
involucrados en tan importante
proyecto socio-productivo sueños
desde hace más de 30 años, hoy
en vía de cristalizarse la ejecución
en atención del sector agrícola,
gracias a las políticas del
Gobierno Revolucionario y
Socialista liderado por nuestro
Presidente Obrero y Chavista
Nicolás Maduro Moros.
                          Prensa Presidencia.-

=================================================

GOBERNACIÓN REPOTENCIA SERVICIO EN
AMBULATORIO DE PUERTO MAYA

La Gobernación del estado
Vargas aprobó la dotación de
insumos médicos para el
ambulatorio de Puerto Maya,
parroquia Carayaca,  así como
la puesta en funcionamiento de
la ambulancia, luego de la visita
realizada en el sector por el
secretario general de gobierno,
coronel José Manuel Suárez.

Tras una visita dispensada al
poblado, ubicado al extremo
oeste de la entidad, el también
presidente del Instituto de
Infraestructura escuchó
planteamientos de los
habitantes de la zona, quienes
pidieron apoyo para reactivar la
ambulancia del poblado, dotar
con insumos médicos el
ambulatorio y optimizar los roles
de guardia del personal médico
que atiende el centro.

«Siguiendo instrucciones del
gobernador Jorge Luis García
Carneiro giré los lineamientos a

la Secretaría Sectorial de Salud de
la gobernación y la Fundación
Vargas Salud para atender esta
demanda y mejorar la calidad de
vida de los habitantes. Vamos a
poner a funcionar la ambulancia
los ante posible y a dotar el
ambulatorio para atender las
emergencias», dijo el coronel
Suárez.

Aprovechó la oportunidad para
donar una silla de rueda a un
habitante de esta comunidad.
«Reemplazamos una silla que
estaba en muy mal estado y nos
sentimos complacidos por ver la
alegría de esta familia que hoy
beneficiamos.

No descansaremos hasta lograr el
estado Vargas que todos
queremos, lleno de futuro e
igualdad social», aseguró.

                           PRENSA INFRAVARGAS

C O N C E J A L  C A R L O S
ANDRADE Y VOCEROS
COMUNALES RECORREN LA
COMUNIDAD LOS PINOS
PARROQUIA CARAYACA

En aras de mantener directo y escuchar
sus necesidades, el Consejo Comunal Los
Pinos reciben con agrado la presencia del
Concejal Carlos Andrade, así lo manifiesta
Dennis Ladera y demás miembros

Indica el Concejal Carlos Andrade, en
recorrido por la comunidad por más de dos
horas con la grata compañía de los
hombres y mujeres de la organización
comunal se levanto diagnostico de algunas
debilidades de infraestructura social para
articular con el M/G Carlos Alcalá el Alcalde
de Vargas atraves del Plan  Vargas
Comunal.

Dentro de las necesidades básicas se
encuentra recuperar 100 de caminería
incluyendo pasamano, mejorar las
condiciones de la canalización de aguas
servidas como recuperación del comedor
social de la comunidad que tenía censo de
beneficio a 150 personas de bajo recursos
económico, acoto Carlos Andrade.
                                                       Prensa Comunal.

-------------------------------------------------------------------



KrayaKrayaKrayaKrayaKrayaKKKKK                 MAYO   2015.1212121212

=======================================

DIOSDADO CABELLO AGRADECE
AL PUEBLO REVOLUCIONARIO
ANTE ATAQUE IMPERIAL EN SU
CONTRA

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de
Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, reiteró ser un
soldado fiel a la Revolución y al comandante Chávez «en
las buenas y en las malas por ahora y para siempre».

Desde el estado Barinas, Cabello agradeció las muestras
de cariño que recibió luego de la férrea arremetida que
ha recibido en su contra por parte del imperio
norteamericano y los grandes medios de comunicación.
De igual forma, se comprometió en que su compromiso
con la Revolución será cada día mayor. «Mi vida y hasta
mi último respiro estará dedicado íntegramente al pueblo
de Venezuela, a la Revolución, a preservar el legado del
comandante Chávez y a luchar por la construcción del
Socialismo Bolivariano».

Cabello indicó que la tarea de los revolucionarios es
justamente defender el Socialismo Bolivariano, y trabajar
en los procesos como lo son las elecciones
parlamentarias que deben estar enmarcadas entorno del
mensaje de «Unidad, Lucha Batalla y Victoria», que dejó
el 08 de diciembre el comandante Hugo Chávez.

Asimismo, destacó que la unidad revolucionaria y de las
Fuerzas Armada Bolivariana son pilares fundamentales
de la Revolución y el modelos político del Socialismo
Bolivariano que le ha demostrado al mundo que se puede
«vivir viviendo».

Alertó que la Revolución cuenta con un enemigo muy
poderoso que es el imperialismo norteamericano, de igual
forma advirtió que «debemos prepararnos para la lucha,
aseguró el dirigente nacional, al tiempo que señaló que
con cada quien por su lado será imposible defender ese
combate; la única manera es estar unido
verdaderamente», agregó que todo patriota debe.  Prensa
PSUV

EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA,
NICOLÁS MADURO TOTAL APOYO
DIOSDADO CABELLO

El presidente de la
República, Nicolás
Maduro, reafirmó su total
apoyo al presidente de la
Asamblea Nacional (AN),
Diosdado Cabello, ante lo
que denominó una
«campaña de descrédito
que dirige la derecha en su
contra».
«Quiero aprovechar para
rechazar el plan

orquestado por la derecha contra el compañero Diosdado
Cabello tiene todo mi apoyo, como jefe de Estado, como
jefe de Gobierno, le doy todo mi respaldo al hermano y
líder revolucionario de nuestra patria», señaló Maduro
«Vulgar y bestial la campaña contra el líder revolucionario
Diosdado Cabello, quien traiciona la Revolución se seca»,
agregó Maduro al tiempo que llamó a la solidaridad del
«pueblo revolucionario» a favor del presidente del
Parlamento.

«El que se mete con Venezuela se seca, el que traiciona
la patria se seca para siempre, lo que le espera es un
infierno de soledad y remordimiento (...) El que traiciona
a la Revolución le espera el infierno de la soledad, de la
derrota, del aislamiento y del repudio», agregó.

Maduro aseguró tener las pruebas de que «dólares sucios
de Miami financian estas campañas». Detrás de esta
campaña «están las manos imperiales que atacan a
Diosdado porque es un dirigente valiente, leal al
comandante (Hugo) Chávez, leal al pueblo y leal al
presidente Maduro».


